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 Anfragen-Nr.   

 AF-0172/2011  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der 

B 90/Die Grünen 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Abo rdnung städtischer 
Amtsleiter in den TAV-EE  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Wie der lokalen Presse zu entnehmen war, wurden drei städtische Amtsleiter des 
Dezernates I des Oberbürgermeisters in den TAVEE abgeordnet. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Aufgaben erfüllt jeder dieser Amtsleiter im TAV-EE (konkrete Beschreibung)? 
2. Welche Auswirkungen haben diese Abordnungen auf die Arbeit des Dezernates I des 

Oberbürgermeisters bzw. auf die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Eisenach? 
3. Wird diese „Amtshilfe“ dem TAV-EE in Rechnung gestellt? Wenn nein, warum nicht und 

auf welcher rechtlichen Grundlage? 
4. Wie lange beabsichtigt der Oberbürgermeister diese „Amtshilfe“ zu gewähren? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der 
B 90/Die Grünen 

 

 
 
 


